



Un título con gran proyección internacional

La Universidad de Salamanca oferta por primera vez el Máster en Estudios Brasileños para 20 alumnos

EÑE

Es una nueva oferta de la Universidad de Salamanca para el próximo curso. Una oportunidad de promover un conocimiento más amplio de la realidad de Brasil y formar alumnos en distintas áreas como economía, política, etc. Una puerta abierta a un gran país con mucha proyección por su constante crecimiento y sus amplias relaciones comerciales.

El Máster en Estudios Brasileños, dirigido por Ignacio Berdugo, permitirá dar una "formación complementaria a los estudiantes de la Universidad de Salamanca, a través de su Centro de Estudios Brasileños, en colaboración con la Universidad de Sao Paulo y con unos rasgos específicos que permitan a los alumnos conocer la realidad de Brasil".

El máster, que solo oferta 20 plazas, tiene una duración de dos años y está estructurado en dos partes. El primer curso se realiza en Salamanca y está organizado en un sistema de módulos que permitirán a los alumnos tratar distintos aspectos de la realidad brasileña como historia, geografía, antropología, economía, derecho, política, educación y sociología. Todo con una formación complementaria en la lengua. Cada módulo contará con la presencia de un profesor de la Universidad de Sao Paulo para afianzar la formación.

El segundo año de estudios se cursará en Sao Paulo. "Allí los alumnos se especializan en la rama que consideren que más complementa su formación previa, pudiendo elegir entre asignaturas de derecho, económicas, historia, etc.", asegura Berdugo. Y por último, concluye con una tesina eva-



Ignacio Berdugo, director del Máster en Estudios Brasileños. /GUZÓN

El segundo año del máster se cursa en la Universidad de Sao Paulo

luada por profesorado de los dos centros. El objetivo es, "dar una formación complementaria para los alumnos y una oportunidad para conocer y acceder a un mercado de trabajo muy especializado en Brasil, destinado sobre todo a los alumnos que van a trabajar en relaciones institucionales con Brasil o en investigación. Además el fuerte crecimiento económico de Brasil hace que sea una magnífica oportunidad a la hora de acceder al mercado de trabajo", finaliza el director.